

HAUTERIVE

11^{ème} P'tit Nouvel An de la Société Gym-Hommes Hauterive



Comme le veut la tradition, la Société Gym-Hommes Hauterive (SGHH) organise, chaque début d'année, son traditionnel P'tit Nouvel An. Célébration qui connaît toujours, année après année, un important succès auprès de ses membres.

Pas moins d'une quarantaine de participants s'étaient donnés rendez-vous, samedi 13 janvier dernier, rue de la Rebatte 11 à Hauterive. Une fondue chinoise attendait les membres et leurs compagnes avant de passer à la partie récréative de ce Nouvel An 2024.

Pour cette 11^{ème} édition et comme l'an passé, le DJ maison « Jeune AG » tenait à nouveau les platines, animant la partie danse de la soirée.

La décoration de la salle a été créée par le membre et prestidigitateur maison, qui nous a présenté quelques-uns de ses plus fameux tours. S'en est suivi l'explosion des bombes de cotillons, et une farandole qui a fait se lever une grande majorité des participants.

Il était près de minuit quand les gymnastes sont rentrés dans leurs pénates, prêts pour une nouvelle année d'entraînements tous les jeudis soir au Centre sportif d'Hauterive à 20 heures. Si vous souhaitez vous joindre à cette sympathique équipe, vous trouverez toutes les informations utiles sur le site de la société en vous rendant sur le le lien suivant : sghh.jimdo.com.